



Danielle Dubrac : nouvelle présidente à la tête de l'UNIS

Ingénieure de formation, et secrétaire générale de l'UNIS depuis 2014, Danielle Dubrac prend la relève de Christophe Tanay à la tête du syndicat des professionnels de l'immobilier (UNIS).

L'Union des Professionnels de l'Immobilier

L'organisation des professionnels de l'immobilier de l'UNIS vient de procéder à l' **élection de sa nouvelle présidente** . En France, les 2 500 entreprises adhérentes de l'UNIS regroupe 20 000 salariés experts et engagés.

Précisons que l'UNIS accompagne ses adhérents dans l'exercice de leur métier, en leur offrant une formation initiale et/ou continue. De plus, elle met à leur disposition un conseil juridique prenant en compte les évolutions réglementaires et numériques.

Enfin, sa force de proposition à l'égard des enjeux de l'immobilier en France, lui permet de collaborer auprès des pouvoirs publics. En cela, l'UNIS siège au sein des principales instances dont le CNTGI. C'est-à-dire le Conseil National de la Transaction et de la Gestion Immobilière.

Danielle Dubrac élue présidente

C'est après deux mandats et 6 ans passés à la tête de l'UNIS que **Christophe Tanay laisse sa place de président à la nouvelle présidente**. C'est donc en visio-conférence ce 25 juin dernier, que **Danielle Dubrac a été élue** . En effet, il fallait pour l'occasion réunir les 90 représentants régionaux du conseil d'administration de l'Unis.

Ingénieure de formation, Danielle Dubrac, âgée de 62 ans, débute sa carrière chez Thomson. Elle y travaille sur les systèmes de téléalarmes de sites sensibles avant de créer SABIMMO en 1986. Situé en Seine-Saint-Denis, ce cabinet de syndic de copropriété, d'administration de biens et de transaction, travaille régulièrement sur des quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV).

Danielle Dubrac est également présidente de la CCI 93 et Conseillère au CESE. Depuis 2014, elle occupe le poste de secrétaire générale de l'Unis.

Par ailleurs, il faut préciser que Danielle Dubrac siège au CNTGI (Conseil national de la transaction et de la gestion immobilière) depuis 2017. Avec toujours plus de cordes à son arc , elle est aussi Officier dans l'ordre du Mérite et Chevalier dans l'ordre de la Légion d'honneur.

Ainsi **consciente de la situation économique actuelle** , la nouvelle présidente de l'UNIS reste persuadée du rôle des professionnels de l'immobilier, tiers de confiance.

« L'Unis doit pleinement **jouer son rôle de corps intermédiaire avec les décideurs publics**. L'immobilier a sa place dans le plan de relance de l'économie du pays. De plus, le logement conserve un rôle central dans toute sa diversité et ses changements d'usage. Nous avons des défis immenses à relever. **Tant sur la**

monimmeuble.com
Pays : France
Dynamisme : 1



Page 2/2

[Visualiser l'article](#)

discrimination, que sur la rénovation énergétique . Je présiderai dans un souci d'économie et d'efficacité, en lien étroit avec l'ensemble de nos présidents des pôles régionaux. Les territoires sont fondamentaux. » – Danielle Dubrac, présidente de l'UNIS.